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第1811回2021年(令和3年)5月15B(土）晴

壱壽季家方笑会 粛海風

伊勢海老に鯛･鞄など心づくしのお料理を堪能できました
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◆出席報告

正会員

出席率

35(24）名中出席 11名

45.90%

大谷会長挨拶

胃巨 蕊離鐸し憲謹
｜ 愛知県では4月20日からまん延防

甑L ｜ 止等重点措置、さらに5月12日から
｜ 緊急事態宣言が発令されましたが、

｜親睦委員長はじめ親睦委員会の皆様、
会員の皆様のご理解ご協力のおかげで、無事例会を実施

することができました。感謝申し上げます。

現在､愛知県では新型コロナウイルスの感染者が大変

多くなっていますが、本校でも濃厚接触者・感染者が数

名出ており学校全体がバタバタして落ち言かない状況

であります。また、部活動でもインターハイ予選が始ま

り、バスケットボール部・ハンドボール部の強化クラブ

は、感染者が出ないように予防対策をしっかり行いなが

ら毎日気を使って練習を行っております。

ところで、桜が満開の頃に愛知県大村知事とお会いす

る機会があり、様ﾉﾏなお話をさせていただきました。そ

の中で新型コロナの話題にもなりましたが、知事は11

月中にはほとんどの人がワクチンの接種を終えて、来年

1月からは海外との往来も始まるだろうという明るいお

話もありました。このように千種□一タリークラブの活

動も新型コロナウイルスを気にすることもなく、例年と

同じように例会ができ、会員の皆様とさらに親睦を深め

ることができるようになることを期待しています。

本日は誠に有難うございました。

………･………………･…･…．．……･…･“先ﾉﾏ回の例会

第1810回2021年(令和3年)4月20B(火）晴

クラブフォーラム／地区研修・協議会報告

◆奉仕の理想

◆出席報告

正会員 34（31 ）名出席27名

出席率 87. 10%

松岡幹事報告

1．名古屋三越星ヶ丘店長岡本修君入会について

2．本日の配布案内：①5月の例会内容②次年度各委

委員長あて事業計画署依頼

3．本日例会後、今期・次期合同のクラブアセンブリー

および理事役員会を開催致します。各委員長、理事

役員の皆様は4F「霊の間」にお集まりください

会長テーマ『不易流行』 本紙は11劃畠紙を組川し-ておりま．ｲｰ。



4．次週、次々週は休会です。次回例会は5月11日（火）

を変更し5月15日（土）の舂季家族会です。先程親睦

委員長よりご案内いたしました通りですので、宜しく

お願いいたします。

2021-22年度地区研修。協議会報告
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’大谷会長挨拶
2021年4月18日（日）
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テーション合宿に出かけ、新しい友達と親睦をより深め

てくるのではないかと思います。

今年度は本校に368名が入学しましたが、毎年、年度末

になると新入生の数が気になります。そこで、今日は私

立高校の入学定員についてお話ししたいと思います。

皆様もご存じのとおり、高等学校は国立、公立、私立の

学校がありますが、愛知県では国立2校、公立164校、

私立55校の高等学校があり、合わせて221の高校があ

ります。国公立と私立の定員は、愛知県教育委員会と愛

知県私学協会が協議したうえで、生徒募集の計画を立て

ています。その結実、平成9(1997)年からは、計画進学

率93％、公私受入比率を国公立2対私立1ということで

話がまとまっています。例えは、中学卒業見込者数を愛

知県全体で約64,500人とします。これに、計画進学率

93％をあてはめると高校進学見込者数は約60,000人

(62,695人)となります。さらに、60,000人を国公立2、

私立1の割合で分けると、国公立高校が40,000人、私

立高校が20000人の受入見込者数ということになりま

す。この私立に割り当てられた20,000人を私立学校55

校が学校の規模に応じて、各学校の定員を決めていきま

す。これが愛知県の高等学校の入学定員の決め方です。

次に、計画通りに入学者が集まっているかどうかお話

しします。20年以上、計画進学率93%、公立2対私立1

を変更していませんが、実は進学実績は毎年90%前後

にとどまっています｡結局､毎年公立私立合わせて約3％

の定員割れになっていますが､公立高校の授業料が安い

ので、どうしても公立に生徒が流れやすく定員割れのほ

とんどが私立高校になっていました。しかし、昨年(令

和2年4月)から私立高校の授業料無償化が実施されまし

た(愛知県は、これまで年収目安350万円未満の世帯ま

でが授業料無償化の対象でしたが､国の就学支援金制度

が大幅に拡充されることに伴い、独自の軽減補助を年収

目安720万円未満の世帯まで拡大しました。これによ

り、無償化の対象になる世帯が増えることになりまし

た。 ）。これによって、今年度は公立が約2,600人、私

立が約200人の定員割れとなり逆転現象が起こりまし

た。

これから愛知県の中学卒業見込者数は、令和8年(2026

年)まで70,000人前後を推移しますが、その後は毎年減

少し令和15年(2033年)には6,200人になります。

少子化がどんどん進み厳しい時代になりますが､建学の

精神に基づいた教育をしっかり行い私学の魅力を高め

ていきたいと思います。

河合隆史君◆次年度幹事

一

一昨日4月18日ホストクラブ名古

屋栄□一タリークラブにて名鉄グ

ランドホテルで行われました2021

-2022年度のための第2760地

区・地区研修・協議会に足立次年度

会長とともに出席して参りました。

今年度は新型コロナウィルス対策

規模での開催ではなく、ニューノー

マ
ー
何
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の為通常の1,800人規模での開催ではなく、ニユーノー

マル時代の地区研修・協議会として地区役員と84クラ

ブの次年度会長幹事のみの出席で行われました。費用の

削減にも繋がったとの事でした。

午前9時30分より山田実行委員長の開会宣言に始まり、

岡部2020-2021年度ガバナー、名古屋栄ロータリーク

ラブ笠原会長あいさつ、沓名ガバナーによる地区方針発

表と続き、 12時30分まで26全ての委員会の事業計画の

発表が行われ、 30分の昼食をはさみ午後の部と続きま

した。

2021-2022年度国際□－タリー会長シェカール・メー

タ氏によるテーマは「SERVETOCHANGELIVES」

「奉仕をしよう、みんなの人生を豊かにするために」で

す。

国際ロータリーと□－タリー財団の年次目標は、

優先事項1．「より大きなインパクトをもたらす」の目標

クラブによる奉仕プロジェクト、補助金プロジェクトな

どを暹じた活動に焦点を合わせる。

2． 「参加者の基盤を広げる」の目標EachOneBring
One会員みんなが1人を入会させる。

3.「参加者の積極的なかかわりを促す」の目標テクノ

ロジーを生かすことを強調し□－タリーファミリーの

積極的なかかわりを促す。

4.「適応力を高める」の目標バーチャル技術使用を支

援奨励する。

の4項目です。このような国際□一タリーのテーマを受

け、2021-2022年度沓名ガバナーの地区方針は

「チェンジロータリー新時代への成長に！」～コロナ

ゼロ、カーボンゼロ支援～と発表されました。

そしてその行動方針は以下の九つです。

1 ~ 「クラブの成長なくしてロータリーの発展なし」

地区84クラブがより元気になることが重要

2「チェンジロータリー」

外向きの奉仕ができるロータリーへ、時代の要求ニ

ーズに合うロータリーへチェンジし存在感を示すこと

が重要

3． 「会員墓盤を広げよう」

シェカール・メータRI会長の言菫を受け「一人が一



人以上の人に声をかける」とされました。

4． 「□－タリー奉仕デー」

RI会長が提唱している2クラブ以上での事業です

が、2760地区では、まずWFFが□－タリー奉仕デーと

されています。

5． 「コロナゼロ、カーボンゼロを支援しよう」

奉仕活動の中でも特に重点をおいた活動として推

奨されました。

6． 「□－タリアンとしての誇りを高めよう」

外向きのアピールを堂々と広めていくこと。

7.「□－タリーファミリーとの連携を強化」インターア

クト、ローターアクト、米山奨学生など合計2,456名。

8~ 「□一タリー賞ガバナー特別賞への挑戦をしよう」

9~ 「国際大会へ参加しよう」2022年6月4日から8日

ヒューストンにて開催予定

この中で変わりゆく時代に、変えてはいけないもの、変

えるべきもの､新しく取り入れるものを見極め地域に貢

献度の高いロータリーになることで成長発展し内外に

存在感を示すことを求められました。

また、時代の要請に応えコロナゼロカーボンゼロ支援

に力を入れた活動をする為その活動を

足立一郎君◆次年度会長

る。クラブ活性化の構造は会員基盤の向上、奉仕活動の

増大、公共イメージの向上、この3つが相互に関係して

いる。□－タリーの好ましいイメージを築くことが大切

である。

□－タリーに対する自分自身の考え

。□一タリーってなんですか

・ロータリアンってどんな人ですか

。□－タリークラブは何をしているのですか

ロータリーの5大奉仕と7重点分野

□－タリーは何を目指しているのか？

□－タリーの新しい「ビジョン声明」／

私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中

で継続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合

って行動する世界を目指いしています。

ロータリーの中核的価値観／奉仕親睦高潔性

多様性リーダーシップ

行動計画4つの戦略的優先事項と目的

。より大きなインパクトをもたらす

・参加者の基盤を広げる

・参加者の積極的なかかわりを促す

・適応力を高める

□－タリーとは？□－タリアンとは？1分で語れます
か？

□－タリーは。 ・ ・ ・ 150文字で書くと

□－タリーブランドの構築特色・個性を統一して発信

することで受け取る側のイメージを作る。

一貫したフレーズを使う 「世界を変える行動人」キャ

ンペーンPEOPLEOFACTION

個人レベル

会場レベル:話題の選択□一タリーの何を紹介するの

かを決める。プランの選択

□一タリーの奉仕活動を伝える上で大切なこと

変化の時代の「□－タリー公共イメージ向上」何が変化

しているのか？

。□一タリーの意識の変化多様性柔軟さ（フレキ
シビリティ）

◎時代の変化インターネットによるコミュニケーシ

ョン、デジタル化

◎コロナ感染拡大の中での生活様式の変化

最後に新型コロナウイルス感染拡大の中で□一タリ

ーの奉仕活動について話されました。

表す□一夕リーゼロバッチを作成し会

員が善用することでこの地区が人類の

危機を救う発信地になることを呼び掛

けられました。

一二■

この後、危機管理委員会に始まりWFF

実行委員会まで26の委員会各委員長から沓名ガバナー

方針に基づく事業計画が発表されました。

拡大委員会､会員増強委員会は新しい時代を迎え柔軟に

なったRI方針にのっとり衛星クラブ、パスポートクラ

ブ、新しい会員の種類などの新たな手法も加え会員の

墓盤蚕広げる計画を持ち、女性会員の増強2760地区の

女性会員割合現状6％を日本全体の8％まで引き上げる

目標を掲げました。

地区ロータリー委員会、社会奉仕委員会、国際奉仕委員

会､公共イメージ向上委員会などガバナー方針を強く反

映させる計画でした。

資金推進委員会は､使用すれば自動的にポリオ根絶に貢

献できるロータリーカードの各クラブ･会員に推進して

いく計画に触れました。

全体として強く「チェンジ」を意識させるものであり、

Youtube､SNS､マスコミ利用など新しい時代に適応し、

外向きに奉仕をアピールする内容が目立ちました。

26の委員会事業計画を一度に得る機会は大いに学ぶ機

会となりました。
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特別講演の後、2021-2022年度地区大会の案内を名古

屋錦ロータリークラブ中山信義地区大会実行委員長よ

り案内がありました。

クラブ役職別研修協議会（会長・幹事部門）では会員増

強委員会・危機管理委員会・防災対策委員会・WFF実行

委員会の各委員長が説明されました。

沓名俊裕ガバナーエレクトより次期地区研修・協議会ホ



'第10回理事役員会議事録現次年度合同4月20BストRC発表次期ホストRC西尾KIRARAロータリー

クラブ岩瀬会長の挨拶。

最後に、村井總一郎次期地区研修リーダーの感想で終了
しました。

承認事項

1．今年度決算予定について

一般会計/1．M.の登録料余剰金については､1.M.積立金

へ振り替え｡次年度繰越金および積立金の内訳については

会計に一任。

ニコボックス／今期は､他クラブ周年行事や地区･分区関

連の行事の縮小によりクラブ奉仕部門の支出が減少。

次年度繰越金を例年より減らし､差額を特別事業および特
別基金積立に繰り入れ｡内訳については会計に一任。
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！ 【4月20日】

｜ 松岡多加倫
｜ 舂季家族会の会場の粛海風に行きお食事を試食し ’
1 てきました｡価格以上の満足感が得られるという、 ’
1 ミュシュランのﾋﾌｸﾙﾏﾝを取得している海風の｜
｜ お料理は驚きの連続でした｡皆様ご期待ください。 ！
！ 渡邊源市

｜ オオオニバスに乗れる日がたのしみです。
｜ 足立一郎 朝倉寿宜 福井浩道 I
！ 萩原喜代子 長谷川亨 林 永芳 ｜

｜ 伊藤健文 加藤重雄 河合隆史 ｜
｜ 小山雅弘 宮尾紘司 中村明文 ！
！ 太田和孝 大谷 恩 笹野義舂 ｜
｜ 重見有美 鈴木聖三 谷口 優 ｜
｜ 舎人経昭 碓氷美佳

22件|合計48,000円| |

｜ 【4月13日】

｜ 小林英毅
！ 本日は囲碁会です。4階にてお待ちします。

｜ 長谷川亨 会員誕生日お祝い

｜ 小山雅弘 会員誕生日お祝い
I 鈴木聖三 会員誕生日お祝い

結婚記念日お祝い

｜ 足立一郎 朝倉寿宜 福井浩道 ｜
‘ 萩原喜代子 林 永芳 池森由幸 ｜
｜ 伊藤健文 加藤重雄 河合隆史 ！
｜ 松岡多加倫 宮尾紘司 中村明文 ｜
‘ 太田和孝 大谷 恩 笹野義舂 ｜
｜ 重見有美 谷口 優 舎人経昭 ’

｜ 碓氷美佳 渡邊源市 吉田 玄 I
25件|合計90,000円| |
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2021年バーチャル国際大会のご案内〆

バーチャル国際大会の登録受付が開始となりました。

例年と異なり､各個々人の登録が必要(ケスト登録なし)、
オンライン登録が必須となります。

年"炉チャルチ2021年」
国際大会

2021年バーチャル国際大会は､ロータリーファミリーに積極的
に参加し､新しいことを学び､画期的な機会の扉を開くチャンス
となります｡バーチャルラウンジで仲間とのネットワークを広げ、

奉仕の新しいパートナーを見つけ､世界中の会員との楽しいアク
ティビテイをお楽しみください

2021年6月12日～16日に開かれるバーチャル国際大会には、
ロータリー会員や参加者ならどなたでもご参加いただけます
(表示時間はいずれも米国中部時間です｡日本時間はこれよりも
14時間進んでいることにご留意ください｡）

･下記国際大会ウエブサイトからオンライン登録

https://convention｡rotary.org/ja

･各個々人の登録が必要(ゲスト登録なし､各登録者のメールアド
レス必須）

､クレジットカード払いでのご登録
､米国中部時間5月7日午後11:59:59まで49米ドル､以降
は65米ドル(米国中部時間6月12日～16日の本会議､分科
会､友愛の家等にご参加頂けます）
､米国中部時間6月10日～11日に開催されるローターアクト、

青少年交換役員､国際共同委員会の大会前会議へのご登録は、
一律20米ドル(大会前会議はいずれか1つにのみご登録いただ
けます）
､キャンセルポリシーその他は､上記国際大会ウェブサイトでご確
認ください

＋お知らせ

三好親君事業所本社移転のご案内

三好塗装工業株式会社

新住所：〒453-0821

名古屋市中村区大宮町2丁目53－2

1tLO52-481-7441
名古屋葵RC例会場変更のお知らせ〆

2021年6月以降､ホテルメルパルク名古屋八例会場

が変更になります。 住所:東区葵3-16-16

2021年(令和3年) 6月1日（火) 12:30名古屋東急ホテル3階錦の間

株式会社ナショナルヤガタ代表取締役矢形修己様（名古屋北RC会長）

次回例会

卓話


